



2025～2026年度 山形東ロータリークラブ会報

第1663回例会 2025年7月11日(金)

点鐘/12:30 S.A.A./吉田 安伸

ロータリーソング/我等の生業 会場/ホテルメトロポリタン山形



第2800地区

RIテーマ RI会長:フランチェスコ・アレツォ
-UNITE FOR-GOOD-よいことのために手を取りあおう

地区目標 ガバナー:小松 栄一
良い事をしよう 地域で 世界で 未来のために

クラブテーマ 会長:森本美知子 幹事:太田 貴志
守 破 離

会長挨拶



森本会長挨拶

こんにちは、今回は2回目なので私の第2のふるさと京都の3大祭りと五山の送り火について話してみたいと思います。

まず、葵祭5月15日に行われています。これは、天皇の神社である上賀茂神社 下鴨神社の祭礼なのです。平安時代(540~572)に凶作に見舞われ、飢餓 疫病

が蔓延した時に、時の天皇が勅使をつかわされて祭礼を行ったのが源と、されています。この時の様子を再現して行われているのが葵祭です。なので、行列は御所を出発して、上賀茂下鴨神社までの平安絵巻が繰り広げられます。この行列は、源氏物語にもでてくる様に、その当時から、注目されていました。(例 ひかる源氏の正妻と、六条の御息所との、1件とか)そして、7月の祇園祭。これも、平安時代(859-877年)に疫病が流行した時に時の天皇が疫病を取り除く為に神泉苑に神輿送ったのが始まりと、されています。

現在では、7月1日~7月末までいろんな行事があります。祇園祭としての一番のクライマックスは長刀鉾を先頭に、23基の山鉾が巡行します。

四条烏丸から四条河原町その交差点で辻回しが行われます。よくテレビのニュースに出てくる、有名な場面です。そして、四条寺町にある、八坂神社の御旅所(おたびどころ)に1週間おいて八坂神社に戻ります。

そして、10月22日に行われる、時代祭です。これは、平安神宮創建と平安遷都を祝して、明治28年(1895)より始められた祭で、葵祭とか、祇園祭とは、趣旨の違う祭りです。ですので、平安時代から、明治維新までの時代を彩った人物に扮した時代絵巻です。

どうやら、時間の様なので五山の送り火の話は、8月に乞うご期待ください。



幹事報告



太田幹事報告

1. 樹氷を守るチャリティゴルフコンペについて。9月22日(日)ニューブロッサムガーデンゴルフクラブにて開催予定。参加希望の方は幹事まで。併せてチャリティ募金、ポリオ募金も行われる。

2. 安孫子俊彦会員に米山功労者への感謝状が来ております。

3. 今月は来週、再来週と例会がありません。8月はお盆休みも入りますので第1週、第3週、第4週の3回の例会になります。第3週の8月22日はビアパーティという事で、七日町の淀川で開催予定です。改めてご案内申し上げますが、奥様もお誘いして賑やかに開催したいと思いますのでぜひ予定をしておいていただきたいと思います。

4. 先週の第一回理事会において今期の会費が決まりました。今期上半期の会費の請求書が来週届くと思います。7月の末日までには会費の納入宜しくお願いいたします。

各委員会方針発表



ニコニコBOX

森本美智子: ゴングがおニューになりました。安孫子さんおめでとございます

武田 正男: 今年も9月に新潟県または長野県の百名山の1つに登る予定です そのトレーニングとして蔵王でトレッキングを始めました。熊野岳にコマクサが咲き始めたとのことで熊野岳まで登ろうと思っています

吉田 安伸: 昨日2件入札で落札したのでニコニコします

荻野 武好: 車のタイヤがパンクしたのですが事故なく交換できました

安孫子俊彦: 米山功労者の表彰を受けて

出席情報

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	25名	-	15名	-